Más suicidios que muertes en batalla en Afganistán entre los soldados británicos



Soldados británicos en Afganistán | Reuters

La cantidad de soldados o veteranos británicos que se suicidaron en 2012 es superior a la de hombres muertos en combate en Afganistán en el mismo año, según un estudio presentado este domingo por la BBC.

MUNDO | Según un estudio presentado por la BBC http://www.elmundo.es/elmundo/2013/07/14/internacional/1373818082.html

ELMUNDO.ES

14-07-2013

Según la cadena informativa británica, **29 veteranos y 21 soldados activos acabaron con su propia vida** el año pasado, mientras que 44 soldados murieron en el mismo periodo en Afganistán, **40** de los cuales lo hicieron en el campo de batalla.

El Ministerio de Defensa británico ha confirmado tan solo siete casos de suicidio en el Ejército, y señala que hay 14 casos más de posibles suicidios que aún no han sido confirmados. Las autoridades británicas no identificaron ningún suicidio en la población de soldados retirados, porque no llevan registro de tasas de suicidios entre los veteranos de guerra.

Según el Ministerio, los suicidios en las fuerzas armadas **siguen siendo** "**extremadamente raros**" y hay menos que en la población civil.

Con el fin de obtener estos datos, la BBC recolectó información de todos los médicos forenses del país, además de analizar informes de investigaciones relacionadas con los fallecimientos y reportes de prensa.

Una historia de guerra

En el reportaje publicado, aparecen testimonios de familiares de soldados, entre ellos la madre de un militar, que después de ser alcanzado por las balas en dos ocasiones, pisó una mina en Afganistán. El hombre, que vio a uno de sus amigos morir en una explosión a pocos metros de él y sufría de estrés post-traumático, se suicidó el 31 de diciembre de 2011 a la edad 29 años.

"Los soldados con estrés post-traumático son exactamente iguales a los demás. **Todos son víctimas de la guerra y deben ser tratados como tal**", dijo la madre, Deana Collins. Collins hace la aclaración al referirse al hecho de que el

nombre de su hijo no estará en el memorial de Staffordshire en honor a los soldados caídos en batalla.

El joven fue atendido y después de 10 meses de tratamiento, el Ejército diagnosticó su recuperación y le informó que debía volver al servicio. **Durante los tres meses siguientes intentó suicidarse en dos ocasiones**. Finalmente, se ahorcó en la víspera de Año Nuevo tras dejar un mensaje de despedida grabado en su teléfono móvil.

Un portavoz del Ministerio de Defensa ha asegurado que la salud mental de los soldados y ex soldados "es una prioridad para el gobierno", y ha hecho hincapié en el presupuesto de 7,4 millones de libras (8,5 millones de euros) destinados a proporcionar un "amplio apoyo psiquiátrico a todos aquellos que lo necesitan".

Reino Unido, con unos 9.000 hombres, tiene el mayor contingente en Afganistán después de EEUU. Cerca de 4.000 de estos militares deben abandonar el país antes de finales de 2013.